



focus facts on community living

THE CENTER FOR LEARNING AND LEADERSHIP | OKLAHOMA'S FEDERALLY DESIGNATED UNIVERSITY
CENTER FOR EXCELLENCE IN DEVELOPMENTAL DISABILITIES (UCEDD)

Agosto 2024

Access our website at: <https://ouhsc.edu/thecenter>

Agosto es el mes de regreso a clases

¿Estás listo para regresar a la escuela? [El Departamento de Salud del Estado de Oklahoma ha creado una página de recursos](#) para asegurarse de tener toda la documentación necesaria lista y saber adónde ir si necesita obtener un documento para registrarse. ¿Necesita apoyo para su hijo que recibe un IEP o 504? Consulte el apoyo en educación especial [del Oklahoma Parent's Center](#) para personas con discapacidades desde el nacimiento hasta los 26 años y sus familias.

El año fiscal 2025 del Centro de Aprendizaje y el Liderazgo, facultad y personal

La financiación federal del Centro de Aprendizaje y el Liderazgo se renovó para el año fiscal 25 (del 1 de julio al 30 de junio de 2025). Agradecemos a todos los profesores, el personal y los socios que continúan trabajando en el cambio de sistemas, desarrollando capacidades defendiendo con y a las personas con discapacidades intelectuales/del desarrollo, cuidadores, profesionales y tomadores de decisiones. [Visite el sitio web de CLL para obtener más información sobre el cuerpo docente y el personal del centro.](#)

La equidad en salud es importante para todos

1 de cada 3 adultos con discapacidades entre 18 y 44 años no tiene un proveedor de atención primaria. A través de la Iniciativa de Educación sobre Vacunas, [la Sociedad de Autismo](#) está cerrando la brecha de equidad en salud para las personas autistas y aquellas con discapacidades al ampliar el acceso a clínicas de vacunas y profesionales de la salud capacitados. Hicieron un [video en el que aparecen personas con autismo](#) y explican por qué la equidad en salud es importante para ellos.

Los videos educativos animados hacen que los temas sean accesibles e interesantes

[El canal de YouTube de Sprouts](#) ofrece videos animados educativos que cubren una amplia gama de temas. Estos videos están diseñados para ser breves y atractivos, haciendo que los temas complejos sean accesibles e interesantes. A menudo se centran en temas como la psicología, la ciencia, la historia y el desarrollo personal. El canal tiene como objetivo proporcionar ideas y conocimientos valiosos en un formato fácil de entender, atractivo para una audiencia amplia, incluidos padres, cuidadores, educadores y autodefensores. Además, algunos contenidos están disponibles en varios idiomas, lo que amplía su accesibilidad.

Parques y recreación de la ciudad de Oklahoma ofrece actividades adaptativas

La misión de [Parques y Recreación de la Ciudad de Oklahoma](#) es brindar experiencias culturales, sociales y recreativas a la comunidad para que puedan tener la oportunidad de cultivar el bienestar y disfrutar de un estilo de vida saludable. Parques y recreación de la ciudad de Oklahoma ofrece una variedad de actividades adaptativas durante todo el año que incluyen arte, deportes, salud y bienestar, cocina y otras clases de intereses especiales. [Visite su sitio web para ver qué clases se ofrecen actualmente y registrarse.](#)

EVENTOS Y ANUNCIOS

Agosto 20 a octubre 8 (semanal) | Aprenda ASL básico | OCCC | \$80

Aprenda el lenguaje de señas americano básico en un ambiente de clase agradable y divertido con un instructor experto. Esta es una gran clase para comenzar su viaje al mundo de las personas con pérdida de la audición. Además, aprenda sobre la cultura y la etiqueta de las personas con pérdida de audición a través de juegos e interacciones con los estudiantes. No se necesitan libros ni herramientas y se proporcionan todos los materiales. El costo es de \$80 y se llevará a cabo todos los martes en persona en Oklahoma City Community College de 6:30 a 8:30. Para obtener más información, comuníquese con Kristi.l.carlucci@occc.edu o al 405.682.1611 x 7205. [Es necesario registrarse.](#)

Agosto 17 | Consulta BCBA | Soluciones Conductuales Avanzadas | 9:00-14:00 (sesiones de 30min) | GRATIS

[Advanced Behavioral Solutions](#) comenzará a ofrecer consultas BCBA mensuales gratuitas que incluyen evaluaciones, planificación del comportamiento y capacitación para padres. El primer evento mensual tendrá lugar el 17 de agosto. Las sesiones tendrán una duración de 30 minutos entre las 9:00 y las 14:00 horas. Habrá personal bilingüe disponible. Las plazas son limitadas y es necesario registrarse. Contacta con info@advbehavioralsolutions.com para reservar tu espacio.

Agosto 24 | Recaudación de fondos Care to Bowl | Sooner SUCCESS | 12:00-14:00 | Andy B's (ubicaciones de OKC y Tulsa)

Pase el sábado por la tarde jugando boliche con amigos y ayudando a Sooner SUCCESS a continuar apoyando a las familias de Oklahoma con esta recaudación de FONDOS que se llevará a cabo en las ubicaciones de Andy B en OKC y Tulsa. Habrá juegos, premios y acción silenciosa. La inscripción incluye los zapatos, pizza y bebida. [¡Reúne a tu equipo y regístrate hoy!](#) Si tiene preguntas, comuníquese al 405-271-2710 o Soonersuccess@ouhsc.edu.

Septiembre 4v | Conceptos básicos de exención y planificación de servicios de exención | LLC y ODLC | 12:00 horas | En línea

Únase al Centro de Aprendizaje y Liderazgo | UCEDD y al Centro Legal de Discapacidad de Oklahoma para esta capacitación comunitaria y familiar **GRATUITA**. Repasaremos las exenciones de servicios basados en el hogar y la comunidad de Oklahoma para personas con discapacidades. Hablaremos de la historia de los servicios de exención en Oklahoma y destacaremos los servicios de exención del DDS. Compartiremos opciones para personas con discapacidad intelectual y cómo ellos y sus familias pueden ayudar a prepararse para ser parte del proceso de planificación del Plan Individual y del Centro de Personas. [Se requiere registro \(solo en Ingles\)](#)

Septiembre 11 | Cuentas de ahorro ABLE de Oklahoma | OKABLE, CLL, ODLC | 12:00 horas; 18:00 horas | En línea

La Ley para Lograr una Mejor Experiencia de Vida (ABLE, por sus siglas en inglés) creó un camino para que las personas que dependen de apoyos que tienen un límite de activos puedan ahorrar dinero por encima de ese límite de activos. ¡Ven a esta capacitación **GRATUITA** para aprender más sobre las cuentas ABLE de Oklahoma, cómo funcionan y cómo pueden ayudar a las personas con discapacidades a lograr una vida mejor! Es necesario registrarse. [Regístrese para el mediodía](#) | [Regístrese a las 6 p.m.](#)

Septiembre 19 | Uso de LifeCourse para planificar los servicios de exención | LLC, OFN, ODLC | Mediodía | En línea

Únase al Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD, Oklahoma Family Network y el Oklahoma Disability Law Center para esta capacitación **GRATUITA** sobre el uso de Life Course para ayudar a prepararse para los servicios de exención. Aprenderá sobre las herramientas de Charting the Life Course y cómo pueden ayudarle a prepararse para recibir apoyo a largo plazo. [Se requiere registro](#)

Reserve la fecha : Conferencia sobre autismo de Oklahoma 2024 del 7 al 8 de noviembre en el Edmond Hilton Garden Inn and Conference Center en Edmond, Oklahoma. El tema de este año es **"Juntos prosperamos: defensa, pertenencia y conexión para todos"**. [Visite el sitio web para obtener más información y aprender más.](#)

¡Queremos Escuchar de Ti! ¿Tienes noticias o un evento para compartir? Envíe toda la información, incluido un enlace (Si corresponde) a learn2lead-ucedd@ouhsc.edu. Todos los envíos deben realizarse a más tardar el cuarto viernes del mes anterior a la publicación (Por ejemplo, el cuarto viernes de junio para el boletín de julio).

Sign-up to receive our free monthly newsletter *focus facts on community living* <http://tiny.cc/focusfacts>

Or use your cell phone camera and point it to this QR code



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.

Si tiene una discapacidad (sordera/diminución auditiva, ceguera/diminución visual, movilidad, cognitiva, etc.) y requiere adaptaciones, escriba a Learn2Lead@ouhsc.edu. Es útil que informe qué tipo de adaptaciones serán necesarias para garantizar que pueda usar los recursos.